



ETA responde con otro crimen al acoso policial

Una mujer muerta y nueve heridos por la explosión simultánea de tres coches-bomba

Los artefactos de relojería estallaron cerca de los Cuarteles del Aire, Armada y Guardia Civil

Madrid

Carmen Pascual Ibáñez, de setenta y nueve años, que regresaba a su casa tras una celebración familiar, resultó muerta prácticamente en el acto, a las 5,20 de la madrugada de ayer, al ser alcanzada por la explosión de un coche-bomba aparcado frente a la Dirección General de la Guardia Civil, en Madrid, cargado con más de veinte ki-

los de «goma-2» y algo de amonal, sustancia muy inflamable. Casi simultáneamente, otros dos coches-bomba explosionaron frente a los Cuarteles Generales del Aire y de la Armada, todos ellos accionados con un sistema temporizador. Siete personas resultaron heridas de carácter leve y dos más sufren graves lesiones.

La carga explosiva más fuerte fue colocada en un Opel Kadett, matrícula M-0127-FH, aparcado en la calle General Ibáñez Ibero, esquina a San Francisco de Sales, justo enfrente de la Dirección General de la Guardia Civil.

tervenida en La Paz de un traumatismo facial, y ayer por la tarde se encontraba en la Unidad de Cuidados Intensivos.

La onda expansiva alcanzó de lleno a un turismo que en ese momento circulaba por el lugar de la explosión, en el que viajaba Carmen Pascual Ibáñez. La víctima, que se encontraba en el asiento delantero junto al conductor, regresaba a su casa después de celebrar las bodas de plata de uno de sus hijos e iba acompañada por su sobrino Luis María Villarrasa; una de sus hijas, María Angeles Ibáñez Pascual, y la esposa de Luis, María del Carmen Fernández, que sufrió heridas leves.

La explosión de otros dos coches-bomba frente a los Cuarteles Generales del Ejército del Aire y de la Armada causó cinco heridos. La explosión de un Peugeot 205 aparcado en la plaza de la Moncloa alcanzó a un effi-

cio que iba a ser próximamente ocupado por la Junta Municipal del distrito y provocó el derrumbamiento del techo. Dos vigilantes municipales, Segundo Gutiérrez y José Manuel Martínez, resultaron heridos leves. La onda expansiva también alcanzó a Rafael Díaz Guardamarino y Florencio Arcese. Diez minutos después de que estallase este co-

che, la Policía Nacional tenía previsto montar un control estático para vigilar la zona.

El tercer coche-bomba, aparcado frente al Cuartel General de la Armada, era un Citroen BX matrícula M-3371-HH, cargado con diez kilos de «goma-2» y amonal. La Policía ha determinado que este coche, al igual que los vehículos utilizados en los otros dos atentados, tenía matrícula falsa y al menos dos de ellos fueron robados en San Sebastián.

Un soldado que prestaba servicio de guardia, Juan Antonio Cazalenguas, resultó herido leve y fue atendido en el Hospital Militar Gómez Ulla. La explosión provocó un pequeño socavón en el paseo del Prado y numerosos desperfectos en coches e inmuebles situados a unos sesenta metros dentro del radio de acción de la onda expansiva.

Un marino informó que se dio cuenta de la presencia del Citroen BX a las nueve y media de la noche del sábado, «pero en esa acera estacionan numerosos coches y no piensas que pueden llevar una bomba».

La figura del día

OSCAR ALZAGA

El presidente del PDP no reconoció ayer la hipótesis de una retirada parcial de su partido ante las elecciones del 10 de junio. Sin embargo, durante el fin de semana se habían multiplicado esos rumores ante las dificultades económicas de los democristianos españoles, que no han logrado la financiación prevista. Hoy se despejarán todas las dudas en el Comité Ejecutivo que celebra el PDP para estudiar la situación económica y, en su caso, ratificar la presencia de sus candidaturas en los comicios europeos y locales.

